

Verag für Engagement im Ausland mit Exportpreis in Silber ausgezeichnet

SUBEN/WIEN. Im Rahmen der Exporters' Nite zeichnete die Außenwirtschaft Austria der Wirtschaftskammer heimische Unternehmen aus, die durch ihr internationales Engagement den wirtschaftlichen Aufschwung in Österreich vorantreiben. In der Sparte „Transport und Verkehr“ durfte sich die VERAG Spedition AG über den Exportpreis in Silber freuen.

Vor knapp 700 Gästen durften Brigitte und Johann Luxbauer, Geschäftsleitung der Firma VERAG, im Museumsquartier den Exportpreis in Silber in Empfang nehmen. Mit dieser Auszeichnung werden alljährlich überdurch-



Johann und Brigitte Luxbauer (2. und 3. v. l.) nahmen den Preis entgegen.

schnittliches Engagement und Erfolge heimischer Unternehmer im Ausland gewürdigt. „Mit dem Exportpreis zeigen wir unsere Wertschätzung für Österreichs herausragende Wegbereiter im Export“, sagt WKO-Präsident Mahrer. Die Preiswürdigkeit der mehr als 300 Einreichungen beurteilte eine unabhängige Expertenjury anhand

der Exportleistungen der vergangenen Jahre.

98,7 Prozent Exportumsatz

In Österreich kaum bekannt, ist die VERAG AG – spezialisiert auf Zollabfertigung, Mautabwicklung, Dieserverkauf und Mehrwertsteuer-Rückerstattung – am Balkan und in der Türkei fast schon

ein Markenname in der Transportwirtschaft. Sie ist mit ihren Kunden größter Diesellabnehmer der Tankstellen-Kette IDS, einem Unternehmen von Kuwait-Petroleum. Als ergänzende Dienstleistungen werden Lagerung, Warenumschlag und Express-Zustellungen angeboten. Im Jahr 2017 hat die VERAG AG über 150.000 Warensendungen für ausländische Auftraggeber zur Zollabfertigung angemeldet. Der Anteil des Auslandsumsatzes, gemessen am Gesamtumsatz, beträgt 98,7 Prozent. Das Unternehmen beschäftigt 180 Mitarbeiter und holt mit seinen Dienstleistungen jeden Monat mehr als eine Million Euro vom Ausland in die Region Schärding. ■